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城区大量落叶处理成难题
市民建议可回收制成有机肥料
本报记者 李金金

国考首日 东营岗位出现冷热不均现象

海关培训教育职位最热1：14
本报10月15日讯(记者 李金

金) 10月15日是2013年国考公务
员报名的第一天，在涉及东营的
65个职位中，报名出现了冷热不
均的情况。截止到10月15日16时记
者查阅报名合格人数时，65个职
位招录92人共有118人通过报名审
核，平均竞争比仅为1：1 . 3。

其中，山东省国税局直属税
务分局在东营的一个职位出现了
报名热，税收征收管理职位计划
招录3人已有22人通过审核；济南
海关的两个职位通过审核的人数
也较多，进出口货物及物品的查
验职位计划招录2人已有22人通过
审核，海关培训教育职位计划招

录1人已有14人通过审核，为东营
职位中最热职位。记者分析得知，
报考人数较多的职位或与职业的
招录人数、限制条件和招考相关
专业有关。

与较热岗位相比，记者注意
到，报名第一天，不少岗位通过审
核人数仍为零，目前仍有涉及海

事处、国税局、济南海关、出入境
检验检疫局、邮政管理局、黄河河
务局、统计局山东调查总队、东营
银监局等41个职位的报名合格人
数仍为0。东营经济技术开发区、
东营港开发区专业要求财政学、
税务、会计学、审计学、财务管理，
仍无人通过审核。

“编辑”包发论文

大学教师被骗万余

本报10月15日讯(记者
顾松 通讯员 李守坤)

东营某大学女教师文超
英(化名)想在中国社会科学
核心期刊上发表论文,没想
到 1 . 5万元中介费给打过
去，对方却玩起了“失踪”。
10月15日，记者从滨海公安
局滨东分局了解到，目前警
方已展开侦查。

今年4月，文超英有几
篇论文想在中国社会科学
核心期刊上发表。通过搜
索，找到一个“核心之家”网
站。文超英联系了网站上一
个 手 机 号 码 为

“13341100380”的男子。男子
自称姓徐，是网站编辑，可
以帮助文超英在中国社会
科学核心期刊上发表论文。
文超英与“徐编辑”、还有一
个自称是唐编辑的男子商
定的价格是每发表一篇论
文，收取中介费7500元。两
篇论文中介费1 . 5万元。

“徐编辑”答应收到中
介费后，今年10月发表第一
篇论文，12月，发表第二篇
论文。按照这个约定，今年4

月至9月，文超英用电子借
记卡先后分4次转入“徐编
辑”指定的收款人为“唐国
鹏”的银行卡1 . 5万元。10月
11日下午开始，文超英发现
联系不到对方了。

目前，滨东分局已对这
起案件立案侦查。

综合

近日，华泰汽车宣布
将向市场推出宝利格豪雅
白内饰，以进一步丰富宝
利格的产品线，提升其市
场竞争力。

作为一款高端豪华
SUV，宝利格配置水平全
面向合资品牌中高级车型
看齐。豪雅白内饰的配置非
常丰富，真皮座椅、电动天
窗、多功能方向盘、智能行
车系统等一应俱全，这些配
置极大地提升了宝利格的
整车品质，给客户提供更加
舒适、便捷的驾乘感受，同
时，具备商务决策、娱乐等
多项功能，可以满足不同人
群的多样化需求。（张敬涛）

14日，河口区德盛街与
海宁路路口附近的人行道
上，几棵绿化树木被人从根
部砍断。据附近市民介绍，

“树木被砍已经很长时间
了，可能是附近商铺嫌树木
遮挡店铺而私自砍掉的。”

本报记者 段学虎
摄影报道

秋天，缤纷的落叶飘落的同时，大量落叶如何处理也引发
了人们的思考。15日，记者采访了解到，城区产生的这些落叶由
环卫工清扫后都倾倒到垃圾箱，与生活垃圾一起运送到垃圾场
填埋。是否可以将这些落叶回收利用，制成有机肥料呢？东营不
少市民提出了自己的建议。

凌晨5点，负责胶州路武警医
院附近路段的环卫工王女士早早
来到工作现场。经过一整晚的风
吹树动，胶州路绿化带两侧落满
了树叶。王女士一会儿的功夫就
清扫出了一大包落叶，足以将她
的环卫小三轮车装满。记者注意
到，王女士用的装落叶的大包约
有半米宽，一米长。她告诉记者，
像这样的大包落叶现在最少一天
要清理4大包，过几天落叶集中飘
落的季节一天要七八包，她说：

“赶上大风的天气，一天能清理十
多包。”

记者从东营市环卫部门获
悉，东西城共有环卫工1000多人，

按照这个数据估算，东营城区一
天产生落叶5000余包，加上秋季
集中落叶时间，城区秋季产生的
落叶将是一个庞大的数字。环卫
工王女士表示，清扫出来的落叶
她都用脚蹬三轮车送到附近的大
型垃圾箱里，然后每天会有环卫
车将落叶与生活垃圾一起拉到垃
圾场倾倒，然后再进行填埋。

在东营的不少路段，随处可
见环卫工清扫垃圾的身影。而在个
别小区，将落叶扫成堆焚烧的现象
也很普遍。记者了解到，府前小区
由于落叶无处处理，每到秋天，不
少居民或工作人员都会选择焚烧
的方式来解决落叶问题。

大量落叶或填埋或焚烧

东营尚无利用落叶模式

“每年产生的大量落叶是否
可以重复利用？”不少市民产生这
样的疑问，特别是在东营，市区栽
植了大量的绿化苗木，秋天必然
产生大量落叶，在垃圾场填埋或
居民自行焚烧都达不到理想的效
果，能不能有一个更好的方式重
复利用呢？

东营市环境为卫生管理处
孟主任介绍，在东营市区街道是
不允许焚烧落叶的。焚烧会产生
大量烟雾，污染空气环境，还会
带来安全隐患。为了给城市创造
一个美好整洁的生活环境，环卫
工都会将落叶清扫后装到垃圾

箱，运送到垃圾场填埋。东营区
城市管理局商股长表示，由于落
叶相对来说比较零散，是季节性
产物，收集和利用都比较麻烦，
也没有一个专业处理加工落叶
的部门。东营市区产生的落叶目
前还没有一个回收利用的良好
方式。

对于落叶如何处理，记者咨
询了东营胜动集团王部长，王部
长表示，他们一般利用玉米、棉花
等植物的秸秆进行机械处理后发
电，由于落叶产生得比较零散，不
好集中，他们暂时不考虑利用落
叶做原料产生新能源。

落叶可制成丰富有机肥

针对落叶如何回收利用，记
者采访了多位市民，孙先生表
示，进入秋冬季节，落叶、杂草集
中脱落，建议及早落实绿化垃圾
的处理工作和推广成熟的生态
落叶处理技术。他说，“如果进行
堆肥处理，可以得到腐殖质丰富
的有机肥。”市民商女士也表示，
现在有的先进城市已引进先进
技术，有偿回收落叶垃圾并制成
有机肥料，受到普遍欢迎。我们
也可以试点回收落叶，制作成有
机肥料。这样我们不仅可以使市

容环境更整洁，而且可以变废为
宝。

另有市民建议：有的地方可
以考虑叶落归根，叶和树可以相
互依存，共生共长，像一些景区
或公园，是可以保留原生态的，
比如公园、景区、绿化带等，人们
可以欣赏到秋天的景色，感受秋
天的韵味。她说：“记得山东大学
的小树林每到秋天就有一层厚
厚的落叶，踩上去“吱吱”作响，
很有感觉。花开花落未尝不是一
种风景呢！”

济 南 ：开 始 试 点 落 叶 回
收，每吨回收价为 5 0元，回收
后的落叶送进肥料工厂，变成

“落叶肥”身价升10倍。
北京：丰台区目前已在大

型社区、公园附近建设了落叶
处理站，把落叶就地处理后变
成肥料。

上海：上海世纪公园早在
2 0 0 7年就专辟“落叶观赏区”，
银杏林、枫香林、湿地松林、池
杉林的秋天落叶，一片也不清

扫 ，任 由 落 叶 随 意 飘 落 在 林
间。

成都：经过筛选已确定1 2

条 街 道 、6 个 街 心 花 园 ，实 行
“只捡不扫”，全力打造“银杏
小径”落叶景观。现在成都的
大街小巷、公园河畔，到处都
是一派落叶缤纷的景象。

美国：大树的根基有木制
的圆筒或圈套着，环卫工人将
树下落叶扫拢后顺手倾倒进
去，沤作有机肥料。

外地这样处理落叶

华泰宝利格豪

雅白内饰上市

树哪去了？

在胶州路附近的环卫工人称多时一天只扫落叶就能扫
十几包。 本报记者 郑美芹 摄
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